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ABSTRACT

Diploma work 77 p., 11 fig., 6 table., 67 references.

China-Belarus Technology Transfer ; Innovative Economic ; Strategic
Cooperation

The object of research is technology transfer as a method of promoting
innovations to foreign markets.

The subject of the study is the economic relations that develop between
business entities in the economy of foreign countries associated with the
internationalization of business activity.

The purpose of the master's thesis is to study and to identify the problems
and prospects for the development of technology transfer as a method of
promoting China-Belarus innovative economy

Research methods:Dialectical Cognition, logical structure function
analysis, economic analysis and synthesis, statistical grouping, factor analysis and
so on.

The main results:
1.Internationalization is a long and gradual process of geographical and

cultural expansion; The form of internationalization has changed one after another,
from the least closely related to capital flow to foreign direct investment. A
current trend of world economic development is to expand international economic
relations, especially to activate cooperation forms such as technology transfer.

2.In the long run, we should focus on the economic innovation and
modernization of the two countries and build a new chain of high value-added
products. In this case, the core of China's economy is recognized industrial
innovation, and the tool is the integration of the new generation of information
technology in production and public life. The Republic of Belarus should, guided
by China's experience, formulate its adopted strategic plan, mainly in the fields of
information and communication technology and digital technology.

The main goal of innovation and development in Belarus is to improve the
technical level and production competitiveness. Therefore, innovation policy
should focus on the development of promising research fields, mainly the
technology fields that are crucial to the economy of Belarus. This method reflects
the importance of basic research, the task of improving the efficiency of research
and development, and the utilization of it by accelerating production.



АННОТАЦИЯ

77страницы дипломов, рис. 11, таблица 6, литература 67.

передача технологий между китаем и Беларусью;инновационная
экономика;стратегическое сотрудничество

Цель исследования заключалась в том, чтобы использовать передачу
технологии в качестве средства содействия инновационной деятельности на
зарубежных рынках.

тема настоящего исследования связана с развитием экономических
отношений между коммерческими субъектами в иностранной экономике,
связанной с интернационализацией коммерческой деятельности.

Цель настоящей магистерской диссертации заключается в изучении и
выявлении проблем и перспектив развития передачи технологии как
средства содействия инновационной экономике в китае и Беларуси.

исследованияmethods:диалектическое познание,функциональный
анализ логической структуры, экономический анализ и интеграция,
статистическая подгруппа, факторный анализ и так далее.

Основные результаты:
Интернационализация является длительным и постепенным

процессом расширения географической культуры;формы
интернационализации претерпели последовательные изменения - от менее
тесно связанных с потоками капитала до ПИИ.одна из нынешних тенденций
развития мировой экономики заключается в расширении международных
экономических отношений и, в частности, в активизации таких форм
сотрудничества, как передача технологии.

Во - вторых, в долгосрочной перспективе, необходимо обратить
внимание на экономическое новаторство и модернизацию двух стран,
создать новую цепь продукции с высокой добавленной стоимостью.в этом
контексте центральное место в китайской экономике занимают признанные
отраслевые инновации, инструменты интеграции информационных
технологий нового поколения в производственную и общественную
жизнь.Республика Беларусь должна руководствоваться опытом Китая при
разработке принятых стратегических планов, главным образом в области
информационно - коммуникационных и цифровых технологий.

основной целью инновационного развития Беларуси является
повышение технологического уровня и конкурентоспособности
производства.Поэтому инновационная политика должна быть направлена на
развитие перспективных областей исследований, в первую очередь



технических областей, имеющих жизненно важное значение для экономики
Беларуси.Этот подход отражает важность фундаментальных исследований,
задачу повышения эффективности НИОКР и использование
фундаментальных исследований путем ускорения производства.


